



Sitzung des Bildungsausschusses am 29.11.2016

Anfrage von Herrn Lange zur Reinigung Gemeinschaftsschule August Hermann Francke

TOP: 8.3

Herr Lange bat um einen Vergleich, was die Stadtverwaltung plant und was sich die Eltern wünschen

Antwort der Verwaltung:

Im Ergebnis der Überprüfungen zum Reinigungszustand an der Gemeinschaftsschule August Hermann Francke in den Franckeschen Stiftungen hat die Verwaltung mehrmals Kontrollen (teilweise unangekündigt und teilweise unter Teilnahme des Bereichsleiters Reinigung von der HWS GmbH und der Schulleiterin) in den Monaten September bis Dezember 2016 durchgeführt. Die festgestellten Mängel in der Reinigungsausführung waren zum größten Teil bedingt durch eine Nichterfüllung der täglichen Abarbeitung des dortigen Revierplans, der die Häufigkeit von Reinigungsschritten und deren Festlegung auf bestimmte Tage beinhaltet. Auf Drängen der Stadtverwaltung wurden im Dezember 2016 mit dem Verantwortlichen des Reinigungsunternehmens Gegenbauer, das mit der HWS GmbH als Subunternehmen an dieser Schule vertraglich gebunden ist, geeignet erscheinende Maßnahmen besprochen, um Reinigungsausfälle an dieser Schule in Zukunft zu verhindern, z. B. die Einführung eines Mängelbuchs und Austausch des Reinigungspersonals. Ein Schreiben des Elternvertreters der Gemeinschaftsschule vom 29.11.2016 sowie eigene Kontrollen zeigten jedoch, dass es nach wie vor zu Reinigungsausfällen in einzelnen Gebäudeteilen kam. Demzufolge wird die HWS GmbH mit Wirkung zum 13.02.2017 das Reinigungsunternehmen Gegenbauer aus dem bestehenden Vertrag kündigen und die Firma Cleantec mit der Reinigungsausführung beauftragen. Die Firma Cleantec hat in der Vergangenheit die Unterhaltsreinigung an dieser Schule mängelfrei erbracht, weshalb mit einer künftigen Verbesserung des Reinigungszustands zu rechnen ist. Mit geeigneten Kontrollen wird die Stadtverwaltung diesen Übergang überwachen.

Dr. Judith Marquardt
Beigeordnete für Kultur und Sport